
 
 
 

12. Oktober 2020 
 
Antrag der SPD-Regionalfraktion 
 
Haushalt 2021 
 
Nutzung von Industrie- und Gewerbebrachen fördern 
 
Der Verband Region Stuttgart wird beauftragt,  

derzeit brachliegende Industrie- und Gewerbeflächen zu sammeln und zu kartieren 
und die Neu- und Umnutzung zu fördern. Dabei soll der VRS: 

1) die Eigentümer fachlich unterstützen bezüglich möglicher Nachnutzungen und 
ein Kataster erstellen, aus dem Nutzungsoptionen ersichtlich sind  

2) Kommunen bei der Umwandlung und Revitalisierung von brachliegenden 
Gewerbeflächen unterstützen, indem der Verband auch bei der möglichen 
Änderung von Flächennutzungsplänen unterstützend tätig ist. 

 
Begründung: 

„Innen vor außen“ soll auch bei Gewerbeflächen als Devise gelten. Verstärkt 
entstehende Leerstände von Gewerbeeinheiten oder Lagerflächen im Zuge der 
Transformation oder durch Stilllegungen und Insolvenzen sollten nicht ungenutzt 
bleiben. 
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Fraktionsvorsitzender  


